



BOLETÍN DE PRENSA

Ambato, 10 de noviembre de 2023

Estudiantes ambateños son los nuevos héroes de la independencia

¡Gracias señora alcaldesa, tenemos Tablet!, fue el grito efusivo de los cientos de estudiantes que fueron reconocidos por su dedicación, esfuerzo y sacrificio entregado en las aulas ambateñas.

Mientras la atmosfera del Salón de la Ciudad se vestía de independencia y los rostros de los estudiantes dibujaban sonrisas de gratitud, la Ing. Diana Caiza demostró su compromiso con la educación, mediante la entrega de un diploma, becas de estudio en formación ciudadana y una Tablet, que serán las herramientas que los guíe hacia un futuro lleno de éxitos.

“Gracias alcaldesa por demostrar que la educación es importante y que no solo se debe reconocer al deporte. Maestros, el futuro del cantón y el país está en las manos de nuestros hijos”, expresó Sara Méndez, representante de los padres de familia.

La entrega del equipo tecnológico se realizó a los abanderados del Pabellón Nacional de las diferentes unidades educativas de Ambato, gracias al apoyo de Coral Hipermercados, una prestigiosa empresa cuencana que ha fortalecido el comercio y las fuentes de empleo en Ambato.

“Quiero animarlos a seguir preparándose académicamente, a perseguir sus sueños con pasión y determinación. No importa cuán grande parezca el desafío, recuerden que tienen el poder dentro de ustedes para superarlo. No tengan miedo a triunfar, yo, como mucho de ustedes empecé desde abajo, vendiendo junto a mi madre en los mercados y miren, hoy estoy junto a ustedes como su alcaldesa”, dijo la máxima autoridad.

Carlos Galarza, estudiante de la Unidad Educativa Santa Rosa, afirmó el compromiso que tiene la alcaldesa Diana Caiza con la educación, ya que va más allá de las palabras. “Sus acciones tangibles nos han demostrado que contamos con su apoyo para escribir el futuro de Ambato y ser los nuevos héroes independentistas”, sostuvo.

#LaNuevaHistoria

